



HERRAMIENTAS DE LA IGLESIA CGI

AVENIDAS HÍBRIDAS



La importancia del compromiso en línea



Brindar servicios de iglesia tanto en persona como digitales, (servicios híbridos), se ha convertido en la nueva norma. La Iglesia Saludable no sólo sucede el domingo, sino también durante toda la semana. En consecuencia, para tener una comunidad eclesiástica próspera, necesitamos crear espacios tanto de manera presencial como digital.

La herramienta CGI de este mes describe las prácticas de participación digital para cada una de las avenidas. Cuando nuestras iglesias se encuentran intencionalmente con las personas donde están en lugar de pedirles que vengan a nosotros. Nuestro potencial para hacer brillar la luz y compartir el amor de Cristo se expande. Desarrollar espacios para la construcción de relaciones, ya sea en persona o digitalmente, crea una mayor oportunidad para que nuestros vecinos se conecten más profundamente con nuestras iglesias, entre nosotros y con Jesús.



MEJORES PRÁCTICAS DE LAS AVENIDA DE LA ESPERANZA HÍBRIDA

Ya sea que transmitas en vivo los servicios o abras una sala de Zoom, proporciona la información a los invitados y miembros con un próximo paso hacia la conexión.

Esto conducirá a una relación y un discipulado más profundo.

Algunas ideas para los próximos pasos:

- Tener un Anfitrión de Zoom o una transmisión en vivo que hace preguntas y da respuestas
- Desarrolla conexiones personales en Facebook. Este puede ser un momento informal de comunicación.
- Proporciona una tarjeta de conexión digital y haz un seguimiento con los invitados.
- Haz seguimiento del sermón con un correo electrónico compartiendo las fuentes utilizadas para desarrollar el mensaje.
- Envía recursos adicionales que reflexionen sobre el tema central.



Con lo anterior, le darás a la gente una ventana de lo que está informando a la teología del pastor y la oportunidad de profundizar más. Asegúrate de que el correo electrónico o mensaje sea breve para que sea más probable que las personas lo lean todo. Incluye los enlaces a los recursos para que sea más fácil para los miembros acceder a ellos.

MEJORES PRÁCTICAS DE LAS AVENIDA DE LA FE HÍBRIDA

- Proporciona grupos de conexión digital a través de Zoom u otra plataforma de conferencias.
- Utiliza mensajes de texto. La mayoría de las personas lee los mensajes de texto en tres minutos y los mensajes de texto tienen una tasa de apertura del 99 %.
- Puedes crear un sistema de mensajes de texto para que tu iglesia se conecte con los miembros.

Lee más sobre esto en nuestra herramienta de la iglesia sobre cómo establecer un plan de comunicación de la iglesia. (aquí va link)

- También puedes animar a los líderes de grupos de conexión a crear textos de grupo para sus grupos, compartir peticiones de oración, testimonios, etc.



MEJORES PRÁCTICAS DE LAS AVENIDA DEL AMOR HÍBRIDA

- Facebook proporciona páginas y grupos como opciones para establecer conexiones y crear una comunidad.
- Una página de Facebook es una gran estrategia para tu congregación. En esta página, puedes compartir información sobre los acontecimientos de la congregación, incluidas citas de sermones, videos, eventos de participación de la comunidad, etc.
- Los grupos de Facebook brindan oportunidades para conectarse con tu comunidad a través de intereses comunes y de conocer sus necesidades. Puedes unirte a grupos de vecinos y participar en sus eventos o conectarte con ellos a través de comentarios en las publicaciones.



Estas sugerencias son simplemente un punto de partida. Hay muchas oportunidades creadas por las plataformas en línea. Nuestro nuevo mundo híbrido de compromiso digital y en persona llegó para quedarse. Como seres físicos, hay beneficios de reunirse en persona que no queremos perder. Sin embargo, no queremos perdernos la oportunidad de vivir y compartir el evangelio también en espacios digitales. Es importante que tengamos un ministerio digital, donde muchos de nuestros vecinos pasan horas diariamente. Si es aquí donde se enfoca la atención de nuestro próximo, entonces busquemos formas de llamar su atención hacia Cristo y su amor por ellos.